



Ausgabe 02/2020

Wussten Sie schon?

Das Programm „Digitalbonus Bayern“ fördert den Kauf von innovativer Software bis zu 50 %!

Liebe HausPerfekt Anwenderinnen,
liebe HausPerfekt Anwender,

mit dem Förderprogramm „Digitalbonus“ will der Freistaat Bayern kleine und mittlere Unternehmen unterstützen, sich für die Herausforderungen der digitalen Welt zu rüsten. Der Digitalbonus ermöglicht den Unternehmen, sich durch Hard- und Software zu digitalisieren und die IT-Sicherheit zu verbessern.

Das Förderprogramm läuft bis zum 31. Dezember 2020.

Einen Antrag können **kleine und mittlere Unternehmen der gewerblichen Wirtschaft** stellen, die eine **Betriebsstätte im Freistaat Bayern** haben.

Beim Digitalbonus Standard erhalten Sie einen Zuschuss von **bis zu 10.000 Euro**. Eine Förderung kann ab zuwendungsfähigen Ausgaben in Höhe von 4 000 Euro erfolgen.

Der Fördersatz beträgt bei kleinen Unternehmen bis zu 50 Prozent und bei mittleren Unternehmen bis zu 30 Prozent der förderfähigen Ausgaben.

Weitere detaillierte Informationen finden Sie unter:

<https://www.digitalbonus.bayern/>

Mit freundlichen Grüßen
Ihr HausPerfekt Team